

Pressemitteilung

Der rote Bus bringt Weihnachtskisten und Briefumschläge

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Vorstand und Personalrat der Kreissparkasse Heinsberg unterstützen die Tafeln im Kreis Heinsberg

Kreis Heinsberg. Roswitha Bischhaus aus Übach-Palenberg, Heinz-Josef Schmitz aus Hückelhoven, Markus Wöhlert aus Heinsberg und Manfred Fröhlich aus Erkelenz: Sie alle eint das Prinzip der Solidarität. Mit ihren Tafeln im Kreis Heinsberg sorgen sie dafür, dass Essen dorthin kommt, wo es gebraucht wird. Besonders in der Weihnachtszeit schenken sie mit ihren "Weihnachtskisten" viel Freude – das hat die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, den Vorstand und den Personalrat der Kreissparkasse Heinsberg dazu veranlasst, die Aktion zu unterstützen.

"Die enormen Preisanstiege bei Gas, Strom, Benzin und Lebensmitteln führen zu spürbaren Belastungen bei uns allen. Besonders hart trifft die aktuelle Situation diejenigen, die ein niedriges Einkommen und bisher schon wenig Geld für den Lebensunterhalt zur Verfügung hatten", erläutert Thomas Giessing, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heinsberg. Marie-Theres Jakobs-Bolten, Vorstandsmitglied, führt fort: "Uns hat es beeindruckt, wie viele Menschen sich ehrenamtlich für die Tafeln engagieren. Dieses Engagement unterstützen wir gerne." Achim Weber, Personalratsvorsitzender, betont: "Wir, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Vorstand und Personalrat, möchten mit dieser Spendenaktion etwas für die Menschen im Kreis Heinsberg tun."

Rund 200 Weihnachtskisten sind in den vergangenen Tagen an die im Kreis tätigen Tafeln in Heinsberg, Erkelenz, Hückelhoven und Übach-Palenberg übergeben worden. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreissparkasse hatten haltbare Lebensmittel, Plätzchen und Spielzeug in weihnachtlich verzierte Pakete gepackt, um bedürftigen Menschen ein schönes Weihnachtsfest zu ermöglichen. Pro gepackter Weihnachtskiste hat die Kreissparkasse 50 Euro gespendet, sodass zu den rund 200 Kisten eine Spende in Höhe von 10.000 Euro dazu kam. Und auch der Personalrat hat sich mit einer Spende in Höhe von 5.000 Euro beteiligt. "Wir sind überwältigt



Pressemitteilung

von der diesjährigen Spendenbereitschaft", sagt Heinz-Josef Schmitz, 1. Vorsitzender der Tafel Hückelhoven. Seine Erfahrungen der vergangenen Wochen: "Der Zusammenhalt in der Bevölkerung ist trotz oder gerade wegen der Energiekrise sehr groß." Schön, dass es so viel Solidarität im Kreis Heinsberg gibt.

Infobox: Die Tafeln freuen sich über Unterstützung!

Wer die Tafeln – auch unabhängig von Weihnachten – unterstützen möchte, findet alle Informationen im Netz.

https://www.heinsbergertafel.de/
https://uebach-palenberger-tafel.de/
http://www.erkelenzer-tafel.de
http://hueckelhovener-tafel.de

Pressekontakt: Isabelle Ernst Abteilung Unternehmensentwicklung Telefon: 02451 60-2547

E-Mail: Isabelle.Ernst@kskhs.de